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Trino Studio della Camera di Commercio sulle professionalità degli operatori per altre realtà lavorative

Call center, 50 giorni di presidio
Oggi, venerdì, incontro con Rosso e l’assessore provinciale Saviolo

Il Comitato al Teatro Civico

Gemellaggio Trino:
sabato 23 la festa
per il tesseramento

Gli aiuti della città In 

tanti hanno contribuito, 

sotto varie forme, a 

sostenere l’iniziativa 

della “tenda verde”

 TRINO :

Proprio ieri, giovedì, la “ten-
da verde” del call center Pho-
nemedia ha raggiunto i cin-
quanta giorni di insediamento, 
diventando a tutti gli effetti il 
simbolo della protesta di que-
sti lavoratori che difendono 
il proprio posto di lavoro e ri-
vendicano il pagamento degli 
stipendi arretrati. 
Nel corso delle settimane il 
presidio è diventato sempre 
più funzionale e accogliente, 
grazie anche alla generosità e 
alla solidarietà di enti, asso-
ciazioni e semplici cittadini. 
All’interno il riscaldamento è 
garantito dal gasolio messo a 
disposizione dalla PAT, la cuci-
na da campo funzione a pieno 
ritmo - sotto la direzione del-
la cuoca Antonina - e garan-
tisce piatti caldi ai lavorato-
ri che pernottano, ma anche 
agli ospiti, proprio come in 
una grande famiglia. 
Una delle ultime visite in ordi-
ne di tempo è quella di marte-
dì da parte dell’Ascom, con il 
presidente provinciale Anto-
nio Bisceglia e quello locale 
Roberto Gualino, che hanno 
portato dieci confezioni d’ac-
qua (offerte dall’IBG) e del ri-
so. Insieme a loro c’era anche 
il presidente della Camera di 
Commercio Giancarlo Verri 
che ha voluto conoscere l’at-
tuale situazione e in previsio-
ne futura si è detto disponibile 
a valutare la possibilità di ef-
fettuare uno studio di settore 
per vedere se le professionalità 
degli operatori del call center 
possono interessare altre realtà 
lavorative. 

Restando in tema di aiuti, con-
tinuano le consegne delle bor-
se della spesa solidale da parte 
del Banco Alimentare. La UIL 
– FPL è riuscita grazie al sup-
porto della Provincia di Ver-
celli e del Centro d’Ascolto di 
Trino, a prendere accordi con 
il Banco Alimentare di Torino 
per inserire anche i lavorato-
ri in sciopero tra i destinatari 
della colletta alimentare: sono 
state consegnate già 140 borse 
contenenti generi alimentari di 
prima necessità, indispensabili 
ormai per la maggior parte dei 
lavoratori ormai in situazioni 
critiche e di forte disagio. 

Il sostegno della Regione
Intanto questi duri mesi di lot-
ta sembrano dare i primi risul-
tati concreti: il fondo speciale 
di garanzia a sostegno dei la-
voratori dipendenti in condi-
zioni di disagio economico, 
approvato dalla Regione, sa-
rà infatti attivo dal 25 gennaio. 
Lo ha annunciato il consigliere 

regionale Alessandro Bizjak, 
che sarà nuovamente presente 
al presidio sabato mattina alle 
ore 11, per spiegare i dettagli 
dell’iniziativa. Con la legge 34 
del 2009 la Regione ha istitui-
to un fondo di garanzia di tre 
milioni di euro a disposizio-
ne delle banche mettendole 
in condizione di erogare sei 
milioni di euro. Il bando per 
accedere al fondo è stato pub-
blicato venerdì e possono far 
richiesta tutti i lavoratori resi-
denti o domiciliati in Piemon-
te. È rivolto a coloro che non 
abbiano percepito lo stipendio 
da almeno tre mesi, tredicesi-
ma compresa: sono loro che 
hanno la priorità, mentre a se-
guire il bando riguarderà pure 
coloro che negli ultimi tre mesi 
hanno percepito solo degli ac-
conti. Non possono accedere 
al bando i Co. Co. Pro. L’impor-
to massimo è di 2.500 euro a 
persona, quota posta per ga-
rantire un minimo a una platea 
più ampia di lavoratori. 

L’incontro con Ascom e Camera di Commercio di Vercelli

«Non si tratta di soldi a fondo 
perduto ma da restituire perchè 
sono anticipati grazie alla Re-
gione. La restituzione avverrà 
nell’arco di due anni - ha fatto 
notare Bizjak - alla scadenza 
del secondo anno, con la ga-
ranzia di Finpiemonte per il 
primo anno e del lavoratore 
stesso il secondo. Gli interessi 
saranno a carico di Regione e 
Finpiemonte».
Per Gianluigi Guasco, segreta-
rio provinciale Uil «la Regione 
è la prima in Italia ad aver fat-
to un atto di questo tipo verso 
i lavoratori. Tanto che diverse 
altre Regioni stanno chieden-
do al Piemonte copia degli atti 
approvati per andare in quella 
direzione». 

Con i fondi Scanzano...
Buone notizie sembrano arri-
vare anche dalla Provincia di 
Vercelli che sarebbe intenzio-
nata a prelevare 500 mila euro 
dai fondi Scanzano per desti-
narli a tutti i lavoratori in crisi 
del Vercellese, tra cui quelli di 
Phonemedia. Si sta lavorando 
per arrivare a questa soluzione 
che dovrà essere concordata 
con i sindacati. Infine oggi, ve-
nerdì 22 gennaio, alle ore 18, 
presso l’auditorium delle scuo-
le medie, si terrà l’incontro tra 
i lavoratori di Phonemedia con 
l’on. Roberto Rosso e l’asses-
sore provinciale al Lavoro Ro-
berto Saviolo. E proprio l’invi-
to che il parlamentare trinese 
ha rivolto agli operatori del call 
center per questo incontro ha 
creato non poche polemiche 
da parte dei consiglieri pro-
vinciali di minoranza che con 
un’interrogazione hanno chie-
sto al presidente della Provin-
cia Masoero con quale ruolo il 
consigliere provinciale Rosso 
abbia firmato questa lettera di 
invito o se abbia ricevuto spe-
cifico incarico per farlo.

Maurizio Inguaggiato 

La critica del gruppo di “Trino è tua”

Diecimila euro per i casi disagiati: 
«Il Comune poteva fare di più
e impegnare una cifra superiore»
(mi) - Si è riunita ad inizio settimana la Commissione Cultura 
- Sport - Istruzione - Politica Giovanile - Assistenza, di Trino 
per discutere un solo ordine del giorno, ovvero la rettifica 
delle misure urgenti per fronteggiare la crisi economica, su 
proposta del gruppo consiliare di minoranza “Trino è tua”, 
avvenuta nel Consiglio comunale dello scorso 30 novembre. 
Nel documento venivano richiesti degli interventi “tampone” 
per fronteggiare l’immediato in attesa delle decisioni prese ai 

vari “tavoli” istituzionali.
«La nostra proposta - 
spiega il consigliere 
Alessandro Demichelis 
- nasceva dalla 
considerazione che 
a causa della grave 
crisi economica e 
occupazionale che il 
Paese sta attraversando, 
e che a Trino vede 
situazioni di oggettiva 
drammaticità, fosse 

necessario fronteggiare situazioni di straordinaria difficoltà 
che colpiscono una quantità crescente di famiglie. Motivo per 
cui si volevano individuare interventi straordinari di sostegno 
alle famiglie per aiutarle a fronteggiare l’attuale situazione di 
difficoltà come il pagamento delle utenze oltre a formule di 
sostegno diretto al reddito».
La proposta al Consiglio comunale del 30 novembre scorso 
era di un intervento diretto da parte del Comune a favore di 
famiglie in difficoltà con il pagamento delle utenze per un 
minimo di 250 euro a un massimo di 1.800, con gli interventi 
avrebbero avuto una durata di sperimentazione fino al 31 
marzo 2010: «Immediatamente c’era stata la disponibilità 
della maggioranza a discuterne in commissione per poter 
meglio sviluppare la proposta e nell’ultima seduta si è deciso 
di destinare la somma di 10 mila euro al socio-assistenziale 
che si occuperà dei casi più disagiati, non potendo gli uffici 
comunali gestire in maniera diretta questa operazione. Nulla 
da dire, ma in verità noi avevamo chiesto un’altra cosa - 
aggiunge Demichelis - ovvero una misura urgente, che dopo 
due mesi in effetti non c’è ancora stata. Tutto doveva essere 
fatto in tempi più veloci e anche la cifra che il Comune di 
Trino ha deciso di impegnare poteva essere ben superiore. 
Crediamo che si potesse fare qualcosa in più, tutto qui e per 
questo la conclusione a cui si è arrivati ci lascia delusi».

La delegazione trinese durante l’incontro a Banfora

 TRINO :

(mi) - Si aprirà con la Festa del Tesseramento di sabato 23 gen-
naio (ore 21) al Teatro Civico, il programma di appuntamenti 
del 2010 del Comitato del Gemellaggio di Trino. L’ingresso alla 
serata danzante -animata dall’orchestra “Renato e i Masters” - 
è libero. Le iniziative successive saranno le seguenti: dal 9 al 16 
marzo scambio scolastico a Chauvigny; dall’11 al 16 luglio viaggio 
a Chauvigny per festeggiare il 40° anniversario di gemellaggio tra 
la cittadina francese e Geisenheim; dal 13 al 20 agosto Marcia 
dell’Amicizia in Germania (nella Valle della Mosella); nell’autunno 
2010 tradizionale gita sociale. Intanto da parte di alcuni membri 
del comitato è ancora vivo il ricordo del recente viaggio in Bur-
kina Faso per partecipare alle celebrazioni del 50° anniversario 
della fondazione del Comune di Banfora. Il Burkina Faso è un’ex 
colonia francese e la città di Banfora è da anni gemellata con la 
città di Chauvigny, con la quale a sua volta è gemellata la città 
di Trino: da qui nasce anche il rapporto di amicizia, scambio e 
cooperazione instauratosi tra Trino e Banfora. Negli anni ottan-
ta nacquero i primi rapporti di collaborazione: si raccoglievano 
nelle scuole libri, materiale di cancelleria, quaderni, cartelle che 
venivano donati in beneficenza ai bambini di Banfora. Nel 1999 
poi fu siglato il patto di gemellaggio che ha fatto così salire a 3 le 
città con cui Trino è gemellata: Banfora, Chauvigny, Geisenheim. 
Attraverso il Comitato, il Comune ha avviato poi un importante 
percorso di “cooperazione decentrata” nell’ambito delle linee 
di finanziamento che la Regione ha voluto sviluppare; in parti-
colare è sono stati seguiti i tema dell’educazione nutrizionale, 
della formazione e della sanità. 

Imposte «Dal 2010 i benefici: il canone sarà inferiore»

Fontanetto e la Tarsu:
interviene il sindaco

In Comune Con la Castellana (Annalisa Demichelis) e Cecolo Broglia (Fabrizio Picco)

Le consegna delle chiavi di Trino
Sabato 24 inizia il carnevale con l’incontro nella Sala Cavour

 FONTANETTO PO :

Il sindaco Oscar Nepote Ber-
nardon ricopre il suo incarico 
ormai da nove anni e, nono-
stante in questo lungo periodo 
le critiche e i contrasti politici 
non siano mai mancati, sta af-
frontando la fase più difficile 
del suo mandato, perlomeno 
dal punto di vista della popo-
larità. Ma ecco cosa ne pensa 
di questa situazione.

Il provvedimento con il quale 
si è deciso di far rimisurare le 
proprietà registrate al catasto 
a cura di una società esterna, 
con conseguenti multe Tarsu 
retroattive per circa 400 fami-
glie, non è stato digerito…
Lo so, purtroppo è così, ma 
d’altronde era inevitabile com-
portarsi come abbiamo fatto. 
Lo impone la legge e pertan-
to si è trattato semplicemente 
di un atto dovuto, per quanto 
scomodo.

I suoi contestatori le imputa-
no scarsa chiarezza nelle mo-
dalità di adozione della legge, 
ma negli ultimi giorni alcuni 
di loro sembrano pronti a cer-
care un punto d’incontro.  
In effetti c’è un tentativo da par-
te di alcuni moderati di trovare 
una linea comune per mitigare 
il malcontento, ma per ora non 
ci sono prese di posizione uffi-
ciali e pertanto io e i miei colla-
boratori siamo in attesa di ulte-
riori sviluppi. Posso dire sin da 
ora, comunque, che la protesta 
di massa non serve a nulla: in 
caso di accertamenti non chiari 
- per qualsivoglia motivo - sia-
mo a disposizione in Municipio 
per analizzare i singoli casi e 
agire di conseguenza.

Una curiosità: perché a fronte 
di multe per coloro che ave-
vano dichiarato una metra-
tura inferiore al dovuto, non 
ci sono rimborsi per coloro 

to un rischioso bando di gara 
che ci avrebbe potuto mettere 
nelle mani di chiunque, ma-
gari di un’azienda non legata 
al territorio.

I maligni dicono che la scelta 
di applicare questo provvedi-
mento proprio sul finire dei 
suoi due mandati da sindaco 
non sia affatto casuale. Come 
replica?
Il Prefetto di Vercelli ha defi-
nito la mia decisione un atto 
molto coraggioso, da ammini-
stratore onesto. Ne sono orgo-
glioso e chiudo con un invito: 
partendo dal fatto che il rego-
lamento in questione risale al 
1995, perché non domandate 
anche a chi mi ha preceduto 
le motivazioni che hanno cau-
sato un ritardo così consistente 
nell’applicazione?

Gianluca Marchese

che avevano dichiarato il giu-
sto e sono stati penalizzati da 
un canone al metro quadrato 
più alto?
La legge non prevede rimborsi 
perché il canone è determinato 
in Consiglio comunale di an-
no in anno e non può essere 
variato successivamente. Da 
quest’anno si vedranno i bene-
fici, perché il canone sarà infe-
riore e molte famiglie godranno 
di consistenti risparmi.

Un altro punto contestato è la 
scelta della società Irtel per le 
rilevazioni, e le condizioni da 
quest’ultima applicate.
Abbiamo scelto la Irtel perché 
lavoriamo con quest’azienda – 
una s.r.l. a capitale privato, ndr 
- da dieci anni e si è instaurato 
un rapporto di fiducia. Ci se-
guono su altri due progetti e per 
questo motivo abbiamo evita-

Il Ristorante Didattico
all’Alberghiero di Trino

 TRINO :

(mi) - In tanti sabato scorso hanno preso parte all’Open Day 
dell’Istituto Alberghiero “Ferraris” che ha presentato tutte le 
attività del ciclo di studio che da quest’anno è completo, com-
prendendo tutte le annate: 5 prime, 4 seconde, 2 terze, 1 quarta 
e 1 quinta. Nel complesso sono 283 gli studenti a frequentare la 
struttura. Per quanto riguarda la proposta formativa, sarà attiva-
to anche un corso innovativo di Enologia. Nella stessa giornata, 
la Minerva Training, in collaborazione con il Centro Nazionale 
Studi Tartufi, ha proposto un pomeriggio all’insegna del sapore, 
per conoscere meglio questo prodotto di particolare pregio. In-
tanto nell’ambito del progetto “Ristorante Didattico” gli alunni 
delle classi quarte e quinta dell’Istituto Alberghiero di Trino or-
ganizzano per giovedì 28 gennaio, alle ore 19,30, la cena a base 
di sushi. In quest’occasione l’Istituto Alberghiero collaborerà 
con il Ristorante “Massimo” di Trino, ed in particolare con lo 
chef Davide Bonato e il sommelier Ambra Bonato. Chi desidera 
partecipare può prenotarsi presso la reception della scuola in via 
Vittime di Bologna oppure telefonando al numero 0161-829011, 
entro il 25 gennaio. Il costo è di 25 euro a persona. 

I personaggi storici 

Faranno visita alla 

Beata Maddalena 

presso la chiesa di San 

Domenico

 TRINO :

Avverrà nel prossimo fine set-
timana la prima uscita ufficiale 
dei personaggi del 59° Carne-
vale Storico Trinese. La Castel-
lana Annalisa Demichelis e il 
suo Cecolo Broglia Fabrizio 
Picco domenica 24 gennaio, 
alle ore 10,45, nella sala Ca-
vour del Municipio, riceve-
ranno le chiavi della città da 
parte drl sindaco Marco Feli-
sati, chiavi che conserveranno 
per tutto l’arco del loro regno. 
Prima di recarsi in Comune, 
alle ore 10,15, i due personag-
gi storici, come da tradizione, 
faranno visita alla Beata Mad-
dalena, presso la chiesa di San 
Domenico. 
Il programma delle manifesta-
zioni proseguirà poi domenica 
7 febbraio, alle ore 10, con la 
messa nella chiesa parrocchia-
le di San Bartolomeo, poi tra-
sferimento alla Robella per la 
gran fagiolata organizzata dal 
Circolo Amici Robellesi. 
Giovedì 11 febbraio inizieran-
no le visite benefiche: dalle 9 
all’asilo nido, materna, ele-
mentari, medie ed alberghie-
ro, dalle 14 alla materna, ele-
mentari e casa di riposo di Pa-
lazzolo. Alle 15,30 visita alla 
materna “Mamma Margherita” 
di Trino, alle 16,15 ricevimento 
nella sede dell’AssoTre e alle 
17,30 visita alla caserma dei 
carabinieri. 
Venerdì 12 febbraio alle 15 vi-
sita benefica al Liceo Artistico 
“Alciati” e alle 16 visita benefi-
ca all’Avgia. 
Sabato 13 febbraio alle 11,30 
ritrovo in piazza Giovine Ita-
lia a Palazzolo per la fagiolata 
del “Comitato Storico Fagiola-

ta di Palazzolo”. Alle 15 spazio 
al ballo dei bambini al Teatro 
Civico con ingresso gratuito e 
divieto dell’uso di bombolette 
spray di ogni genere. 
Domenica 14 febbraio alle 
9,40 la visita benefica all’Ipab 
Sant’Antonio Abate, alle 11 
la messa in San Francesco e 
alle 14,30 la prima sfilata di 
carnevale. 
Sabato 20 febbraio alle 14 visita 
ai Vigili del fuoco, alle 20 cena 
e intrattenimento musicale al 
Teatro Civico con catering “La 
Bettola” (costo 35 euro), ser-
ve la prenotazione visto che 
i posti saranno limitati (circa 
150), info: 348-8524011. Do-
menica 21 febbraio alle 10,30 
visita alla Pat e alla Fidas, alle 
11,45 la gran polenta al rione 
Fusa e alle 14,30 la seconda sfi-
lata detta del “Carnevalone”. 
Sabato 6 marzo alle 21 ci sarà 
la premiazione dei carri e la 
chiusura ufficiale del carne-
vale 2010.

m.i.

La Castellana, Annalisa Demichelis e Cecolo, Fabrizio Picco

Con i Conti de’ Gerbidi

A Tricerro
è carnevale

(mi) - Primi appuntamenti a 
Tricerro con l’associazione 
“Amici del Carnevale”.
Le iniziative vedranno 
protagonisti il Conte e la 
Contessa de’ Gerbidi, ovvero 
Walter Uccelli e Alessandra 
Giordano. Si partirà domenica 
24, alle ore 10 in Municipio, 
con la consegna delle chiavi 
da parte del sindaco Ezio 
Borgogna. Il 5 febbraio ci 
sarà la presentazione ufficiale 
delle maschere al Bar della 
Piazza (ore 20,45), mentre 
il 14 febbraio spazio alla 
fagiolata. Non mancheranno 
neppure le visite alla casa di 
riposo e alla scuola materna, 
oltre la partecipazione alle 
sfilata di Vercelli e Trino.

Trino, domenica 24 gennaio
assemblea della Partecipanza

(mi) - È stata convocata per domenica 24 gennaio  :

alle ore 10, presso la sede di via Vercelli 3 a Trino 
l’assemblea dei soci della Partecipanza dei Boschi. 
Si discuterà del futuro del Bosco delle Sorti, del suo 
sviluppo forestale, della tutela della sua biodiversità, 
ma anche della garanzia della sua gestione solidale nel 
rispetto dell’autonomia e dell’indipendenza statuarie 
dell’antico sodalizio trinese. Interverrà Nicola De 
Ruggiero, assessore ai parchi e all’ambiente della 
Regione Piemonte.

Trino, aperte le iscrizioni
al torneo di calcetto a cinque

(mi) - Radio Comunità Trinese e l’associazione  :

“Fratelli d’Italia” con dj Said stanno organizzando un 
torneo di calcetto a cinque aperto a tutti. 
Si terrà a febbraio o al Centro Sociale Buzzi di Trino 
oppure a Fontanetto Po. Chi vuole iscriversi al torneo 
può farlo recandosi da Ahmed Echamouti al phone 
center di piazza Martiri della Libertà o telefonare al 340 
2994079.

Fontanetto Po, per San Felice
il Comune premia il Consorzio Irriguo

(g.m.) – La scorsa settimana è stato festeggiato  :

San Felice, patrono della società civile di Fontanetto. 
L’amministrazione comunale, come tradizione, ha 
gratificato in modo tangibile l’impegno a favore della 
comunità e quest’anno il riconoscimento è toccato a un 
ente locale, il Consorzio Irriguo. 
A ricevere il premio dalle mani del primo cittadino Oscar 
Nepote è stato il presidente Franco Rosso. Era presente 
l’assessore provinciale Francesco Zanotti e l’occasione 
è stata propizia per ribadire, da parte di quest’ultimo, 
l’impegno a coinvolgere il distretto irriguo nel progetto di 
costruzione dello scolmatore delle acque, recentemente 
definito nei dettagli. 
Nel frattempo sono state ratificate le dimissioni del 
consigliere di maggioranza Alessia Malvolti: non sarà 
sostituita, perché tutti gli altri componenti della lista 
elettorale vincente – sette in consiglio e quattro in 
Giunta - sono già attualmente in carica.


